

POSTWURFSENDUNG
Im Sinne des Parteiengesetzes
Gemeinderatswahl 2020 19A041843 E



Österreichische Post AG
RM Wahlen 19A041843 E
8010 Graz



Ausgabe Juni 2020

Wir Steirer

KONKRET . KRITISCH . FREIHEITLICH

FPÖ
DIE SOZIALE HEIMATPARTEI

PASSAIL

www.fpoe-stmk.at

FPÖ
DIE SOZIALE HEIMATPARTEI

Stark mit Euch FÜR PASSAIL

Johann Schrei, Spitzenkandidat

Heimische Betriebe unterstützen – Bürger entlasten!

Deshalb am 28. Juni FPÖ



FPÖ. Nur stark mit EUCH!

Kandidaten der



1

Spitzenkandidat
Johann Schrei

60 Jahre, Vizebürgermeister

Als Vizebürgermeister von Passail konnte ich meine Erfahrungen, die ich mir als Bürgermeister der Gemeinde Neudorf angeeignet habe, voll und ganz einbringen.

Damit die Erreichbarkeit der verschiedenen Ortsteile im gesamten Gemeindegebiet gewährleistet ist, haben wir in den letzten fünf Jahren rund 2,3 Millionen Euro in den Wegebau investiert. Der Kanal auf der Sommeralm und die Jakobi-Brücke waren die ersten großen Herausforderungen, welche umgesetzt wurden. Eine besondere Vorbereitungszeit von drei Jahren erforderte die Wiedenbergstraße. Neben der neuen Wasserleitung und einer energiesparenden LED – Straßenbeleuchtung, mussten auch alle unterirdischen Leitungen neu geplant und gebaut werden. Die Fertigstellung ist für den Sommer 2020 geplant.

In der Tober und in der Flurgasse in Passail, wurden die ersten Arbeiten zum Schutze der Bürger vor Überschwemmungen umgesetzt, weitere bauliche Lösungen folgen im heurigen Jahr. Außerdem wurde ein Maßnahmenkatalog für die B64 und den Büchlweg erstellt. Unser Ziel ist es, die erfolgreiche Arbeit zum Wohle der Bevölkerung in den nächsten fünf Jahren korrekt, ehrlich und ohne parteipolitische Interessen durchzuführen!



2

Günter Karrer

50 Jahre, Asphaltmischmeister

„Für die nächste Periode wünsche ich mir, dass wir das Projekt der Ortsentwicklung von Passail weiter umsetzen können. Nur ein lebendiges Zentrum, kann als ein starkes Herz der Gemeinde die Ortsteile mit der nötigen Energie versorgen.“



3

Edwin Bauer

48 Jahre, Heizungstechniker

„Bürgernähe ist nicht nur ein Schlagwort vor Wahlen, sondern wird von mir und meinen Kollegen das ganze Jahr über gelebt.“



Nur stark mit

Heimische Betriebe unterstützen – Bürger entlasten

Deshalb am 28. Juni  FPÖ

FPÖ Passail



4 Robert Schaffer

48 Jahre, Gast- und Landwirt

„Der Schülertransport mit seinen speziellen Herausforderungen muss auch in Zukunft gesichert sein.“



5 Rainer Josef Kernbichler

40 Jahre, Kfz-Techniker

„Der positive Rückenwind für die Gemeindegarbeit, den die FPÖ in Neudorf unter Bürgermeister Johann Schrei angefacht hat, hat sich in der Großgemeinde wieder verbreitet und so freue ich mich auf eine gute Zusammenarbeit.“

6 Michael Essl

41 Jahre, Maurer

„Ein lebendiges Vereinsleben ist wichtig, denn die Tradition einer Region muss erhalten bleiben!“

7 Stefan Schlegl

30 Jahre, Kfz-Techniker

„Als Musikant weiß ich, dass die Musikkapelle nur als Gemeinschaft einen perfekten Marsch spielen kann. So sollte auch die „Musi“ in der Gemeindepolitik spielen.“

8 Clemens Schinnerl

25 Jahre, Medizintechniker

„Auch wenn ich beruflich meistens in Graz bin, sind mir meine Heimat Passail und meine Freunde wichtig.“

9 Thomas Deutsch

47 Jahre, Unternehmer

„Man muss die Ärmel hochkrempeln und in Zukunft vermehrt an Wohnmöglichkeiten in Passail arbeiten!“

10 Matthäus Parz

51 Jahre, Angestellter

„Als Pendler bin ich auf sichere Verkehrsverbindungen angewiesen und muss mich darauf auch im Winter verlassen können.“

www.fpoe-stmk.at

EUCH!



FPÖ-Bezirksbüro Weiz

Lederergasse 12 · 8160 Weiz
Telefon: 0316 / 70 72 - 95
E-Mail: weiz@fpoe-stmk.at



Nicol Prem
Bezirkssekretärin
Mobil: 0664 / 35 28 05 9



Kerstin Fasching
Bezirkssekretärin
Mobil: 0664 / 62 92 03 9

Öffnungszeiten:
Mittwoch von 08:00 Uhr bis 13:00 Uhr
und nach telefonischer Terminvereinbarung.

Sehr verehrte Wählerinnen, sehr verehrte Wähler!

Der Wahltermin für die Gemeinderatswahl wurde wegen des Corona-Virus auf den 28. Juni verschoben.

Trotz der Ausgangsbeschränkungen durch die Corona-Pandemie, haben wir wichtige Projekte vorbereitet. So wird bei der Stadlbergstraße ein weiterer Abschnitt in einer Länge von einem halben Kilometer saniert. Somit kann dieses Projekt im nächsten Jahr mit einer gesamten Länge von ca. drei Kilometern abgeschlossen werden.

Die Arbeiten auf der Wiedenbergstraße konnten Anfang April wieder aufgenommen werden und gehen zügig voran. Um die Hochwassergefahr im Bereich Flurweg zu entschärfen, wurde ein Rückhaltebecken im Bereich des Kreisverkehrs errichtet.

In den heurigen Sommermonaten sind folgende Projekte vorgesehen:

- Die Sanierung der Grillstraße vom Gasthof Grill in Richtung Haufenreith.
- Ankenhofstraße
- Gehsteig Tober mit einer Bushaltestelle für den Linienbus.

Weitere Vorhaben sind in Vorbereitung. Insgesamt haben wir mit dem Ortsteil Plenzengreith ca. 198 km Straßen zu warten, zu räumen und in Stand zu halten.

In den letzten fünf Jahren haben wir sehr viele Sanierungsmaßnahmen umgesetzt, darunter auch viele große Projekte. Mir ist es wichtig, die Infrastruktur in unserer Gemeinde zu erhalten und ständig zu verbessern. Dazu gehören auch Erneuerungen und Erweiterungen im Bereich der Trinkwasserversorgung. Auch arbeiten wir ständig daran, die Oberflächenentwässerung in den Griff zu bekommen. Ein weiterer Bereich sind unsere Einsatzorganisationen. Es ist mir ein besonderes Anliegen, dass diese

Organisationen bestmöglich ausgerüstet sind.

So gibt es zahlreiche weitere Bereiche die ständig unsere Aufmerksamkeit benötigen und bearbeitet werden müssen. Daher bitte ich Sie weiterhin um Ihr Vertrauen und um Ihre Stimme für die **FPÖ-Liste 3 am 28. Juni.**

Ihr Vizebürgermeister Johann Schrei



Die Sanierung der Stadlbergstraßen ist bereits in Arbeit.



Die Sanierung der Wiedenbergstraße soll bis Ende August abgeschlossen sein.

Pflege in der Region

In unserem Wahlprogramm ist für die nächste Periode eine Unterstützung für Gemeindebürger, die in den Pflegeberuf wechseln wollen, angedacht. Diese Ausbildungsförderung war zur Absicherung des Pflegestandorts Kamillusheim Passail geplant, jedoch haben uns die letzten Wochen ge-

zeigt, wie wichtig heimische Pflegekräfte für die Versorgung der älteren Generation sind.

Gerade deswegen möchte die FPÖ Passail eine finanzielle Unterstützung für Personen, welche die Ausbildung zum Pflegepersonal anstreben.

